
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 28 febbraio 2024, alle ore 09:19 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione
"Ottava Commissione ‐ Seduta del 28‐02‐ 2024 ‐ ore 9,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐
Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere  ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere  ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere ✓  

Alle ore 9,24 entra il Presidente Gaspare Passalacqua.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno a tutti, prego il Segretario di fare l'appello.

Grazie.

Ottava Commissione accesso agli atti del 28 febbraio 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliera Lagna assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez assente.

Consigliere Fici presente.
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Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.19.

Il Presidente Passalacqua è entrato alle ore 9.24.

La parola al Presidente Passalacqua.

Un attimo di silenzio per favore, se no chiudiamo la cosa e ce ne andiamo, non c'è problema.

Pongo all'attenzione dei miei colleghi il fatto che abbiamo, probabilmente per tutta una serie di cose, di mancanza di documenti che sono
arrivati in ritardo, però abbiamo tre argomenti aperti.

uno era Marsala Scola sulla specifica"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"delle spese e dei costi e di quant'altro e c'è arrivata la relazione che abbiamo chiesto di Giancarlo Sparla nella quale loro nel 2023 me davano
cosa comportava i costi di Marsala Scuola, lo scioglimento e quant'altro e ci è arrivata questa ultima relazione.

Il protocollo 2023 C'è un anno? Sì, 2020.

Sì, sì, sì.

E c'è questa cosa.

L'altra volta avevate, in mia assenza, convocato il settore turismo.

Perché cos'era? Per l'aumento della tassa di soggiorno? Per l'imposta, per l'imposta.

e abbiamo deciso di convocare chi io non ricordo un attimo i passaggi e c'è pure l'argomento sul teatro Sollima.

Abbiamo queste tre, assolutamente sì, prego il consigliere Fici vuole fare una dichiarazione.

Sì, grazie Presidente.

Buongiorno a tutti i colleghi.

Io, Presidente, volevo, a seguito della sua disamina rispetto agli argomenti che abbiamo per adesso in trattazione in Commissione, desidererei,
qualora fosse possibile, ascoltare anche telefonicamente il nostro tecnico Pipitone perché avevo letto nei scorsi giorni che ci sono stati ulteriori
sopralluoghi da parte della sovrintendenza, quindi presumo che rispetto all'ultima volta che avevamo ascoltato Pipitone quando lo stesso
comunicava che l'incarico"

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"al restauratore doveva essere materialmente concretizzato perché si aspettava il nulla ossa da parte della sovrintendenza, a seguito di
quest'articolo che ha avuto modo di leggere si fa riferimento a un tecnico che ha effettuato questo sopralluogo alla presenza probabilmente
della sovrintendenza e quindi capire un attimino se già a seguito di questo sopralluogo si è addivenuti a stabilire quali sono le iniziative e i
lavori da effettuare e se oltre a questo si è anche provveduto a quantificare l'onere che potrebbe essere in capo all'amministrazione per
ripristinare lo stato dei luoghi dopo l'applicazione di questa pittura induminescente.

Se fosse possibile, anche per essere aggiornati come Commissione su quello che è stato fatto di recente, io la inviterei a sentire
telefonicamente Pipitone per essere aggiornati sull'argomento.

Grazie.

Prego consigliere Coppola.

Grazie Presidente.
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Intanto volevo informarla, ma penso che è tutta la Commissione, anche lei che se ne è fatto carico, per quanto riguarda il pagamento delle
fatture per gli assistenti all'autonomia e alla comunicazione.

Ho saputo che hanno pagato fino al novembre, dunque è rimasto solo per il 2023 che ormai è tutto consolidato e chiuso, che spero paghino il
più presto possibile.

Ma"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"la invito, Presidente, visto

le difficoltà e il sistema"

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"così farragginoso che c'è per la liquidazione di questa cosa, di comunque attenzionare perché non dobbiamo assolutamente

e si deve assolutamente evitare che chi presta opere per conto del Comune possa avere ritardi nei pagamenti degli oneri, nel senso degli
stipendi, perché questo ne compromette anche la qualità del servizio.

Mi complimento con la Commissione perché il suo lavoro ha portato i suoi frutti, però è anche vero che questo non significa fare abbassare la
guardia.

e approfondire meglio per evitare, ma non solo per quanto riguarda l'Asa, come credo che abbiano pure liquidato gli altri indi del terzo settore
che svolgono altri servizi.

Dobbiamo sempre vigilare affinché questo non accada più.

Presidente, la ringrazio.

Prego consigliere Fiscio.

Presidente, in merito all'intervento del collega Coppola, proprio a seguito del confronto che c'è stato con il vice dirigente del settore servizi
sociali in commissione accesso agli atti, io in qualità di presidente della commissione servizi sociali ho richiesto e devo dire che
tempestivamente c'è stata girata una relazione da parte dell'Ufficio dei Servizi Sociali in merito a tutte le richieste di natura economica che
sono state avanzate all'amministrazione da inserire nel"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"redigendo bilancio di previsione tecnico.

Perché dico"

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"questo? Perché proprio a seguito

del dibattito che si è avuto col vice dirigente lo stesso poneva all'attenzione nostra un problema che a me è diventato negli ultimi anni ciclico,
cioè ovvero di non avere negli appositi capitoli le relative somme per poter garantire l'annualità e motivo per cui in attesa del successivo
bilancio dove magari poi si provveda ad integrare o a liberare ulteriori somme necessarie per poter contemperare agli attempimenti assunti
succede che questi servizi vanno in sofferenza e di fatto il settore non dispone delle relative risorse per poter pagare puntualmente gli onorari
che vengono rendicontati da queste imprese motivo per cui poi succede il problema che anticipava il collega Coppola, che ritardando i vari
pagamenti queste cooperative vanno in sofferenza e rischiano di non avere il DUC in regola motivo per cui si crea a catena un problema che
poi diventa oggettivamente farraginoso nel risolverlo.

potrei in qualità di Presidente girare, se lo ritiene opportuno lei Presidente, questa relazione che io ho ricevuto in Commissione Servizi Sociali
in modo tale da avere anche come Commissione accessa agli altri una apposita analisi chiara di quelle che sono le risorse che devono essere
inserite nei bilanci perché se queste somme sono obbligatorie da inserire in bilancio, non può il dirigente o l'amministrazione mettere in questi
capitoli somme inferiori rispetto a quelli che sono già i preventivati e noti impegni assunti dal Comune.

Devono essere necessariamente inseriti altrimenti si va a drogare quella che è la redazione e la formazione del bilancio.

Io ho questo lavoro l'ho avviato facendo questa richiesta, ora nelle apposite sedute di commissione del mese di marzo magari in una di queste
perché i due argomenti coinceriti inizialmente all'ordine del giorno sono il sopralluogo di un immobile comunale che si dà perino per poter
recreare una struttura di accoglienza a mamme che non hanno delle abitazioni dove poter vivere con i propri figli e abbiamo anche inserito
nuovamente, lo dico soprattutto al collega Coppola, che è componente della Commissione Servizi Sociali, di nuovo l'audizione del dottore
Fazio per rinnovare quello che è stato il confronto fatto a inizio febbraio, però volevo concentrare tra le varie ed eventuali inserite nel bilancio

Pag.3/8



anche un confronto con l'ufficio finanziario per capire se queste somme sono state inserite in bilancio e quindi magari scongiurare i problemi
che si sono verificati nel 2023 e soprattutto nell'annualità in corso che è quella del 2024.

Io inizierei intanto, accolgo il suggerimento del consigliere Fici per quanto riguarda sentire anche telefonicamente l'architetto Pipitone,
responsabile dei lavori.

Io direi però, per non lasciare tutto, diciamo così, tanti fascicoli aperti, anche quello che è il suggerimento vostro adesso, sia di Coppola che del
consigliere Fici, per quanto riguarda i pagamenti, e direi di,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"intanto, visto che lei,

consigliere Fici,"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"se ne sta occupando nella sua commissione, intanto lo porti avanti e poi eventualmente, nel frattempo noi cerchiamo di chiudere qualche
argomento all'interno della commissione e così inseriamo, eventualmente, se ci sono tematiche che sono di competenza del Cessaiatti,
approfondire attraverso la nostra commissione.

Quindi sì, assolutamente va benissimo.

Io prima di chiamare l'architetto Pipitone mi chiede di parlare la consigliera Genna, prego consigliera Genna.

Presidente, colleghi, da quella riunione è emerso anche un aspetto molto importante, quello relativo al discorso dei pagamenti dei servizi
sociali.

Vorrei che comunque i colleghi non sottovalutassero il problema che è emerso, che è quello del carico di lavoro distribuito all'interno dei
dipendenti, che non è equivalente per ogni dipendente.

Va rimodulato, va rivisto e va seguito perché non si può dare un carico di lavoro a un dipendente"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"soltanto, ma va equamente distribuito e vanno equamente distribuite le responsabilità.

perché il problema reale è proprio nel portare avanti o nel portarsi avanti il lavoro se ogni dipendente deve eseguire tre, quattro aspetti o tre,
quattro comparti crea disservizi.

Quindi invito il Presidente ma anche il collega Coppola che fanno parte della Commissione Politiche Sociali a farsi...

no, non ci sono a farsi garante nel seguire anche questi carichi di lavoro con il dirigente.

Anche perché dall'esterno arrivano molto spesso da parte dei dipendenti delle lamentele perché c'è chi tanto segue e chi poco segue.

Grazie Presidente.

Guardate, io al momento chiamerò l'architetto Pipitone e poi intendo pure procedere per materiale cartaceo di cui possiamo disporre per
trattare i vari argomenti.

Vi dico subito, è arrivata questa relazione del dottore Sparla in cui si parla dei costi di massa alla scuola e di eventuali risparmi che doveva
essere credo quella che, se"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"consigliere Coppola si può procurare quella relazione

che aveva prodotto la scorsa seduta, la ringrazio.

No, no, no, abbiamo chiesto l'originale, la copia non si poteva fare perché è fatta male.

Voglio capire se è qui.

No, perché ci hanno mandato, Sparla ci ha mandato...

Non ci ha mandato la relazione.

Dovrebbe essere allegata questa relazione quando il sindaco ha nominato il CdA.
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non ce l'ha mandata, Sparla non ce l'ha mandata.

Poi vi informo, avevo fatto richiesta Dico il merito alla relazione Sì, consigliere Fici, intervengo nuovamente.

Presidente, merito"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"a quello che anche fuori microfono ho avuto modo di ascoltare, facendo riferimento alla relazione di Giancarlo Sparla, quella famosa
relazione costi‐benefici dove si doveva

avviare l'Iter o per il mantenimento o per lo scioglimento di Marsala Scola.

Non so"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"quale può essere la motivazione di ridiscuterla nuovamente e mi spiego meglio il perché.

Perché rispetto a quella relazione sono state prodotte altre relazioni, firma del CdA nominato che poi comunque a seguito di certe questioni
sollevate e a seguito del parere richiesto dalla Corte dei Conti si sono aggiunte alla relazione di Sparla ulteriori elementi che devono essere
quindi valutati attualizzando quella di Sparla in funzione di queste altre relazioni e di questo parere redatto dalla Corte dei Conti Ma vi è
anche un altro aspetto che noi dobbiamo tenere debitamente presente che nell'ultimo documento unidico di programmazione noi come
gruppo consigliare e come gruppo intendo naturalmente sottoscritto il Presidente Passalacqua e il collega Rodriguez avevamo trasmesso alla
Presidenza del Consiglio che poi è stato votato e bocciato un emendamento che dava Manforte a Marsala Scola e si chiedeva con questo
emendamento al DUP di trasferire a Marsala Scola tutte le somme necessarie per ottemperare a quegli aumenti dei costi che sono frutto della
relazione di buona fede trasmessa al Presidente del Consiglio nel mese di agosto 2023.

Ora dico a seguito della bocciatura di quell'emennamento e a seguito della votazione del DUP dove si fa riferimento a un ripensamento di
Marsala Scola nell'ottica di magari affidare allo stesso ulteriori servizi o toglierne alcuni come può essere il discorso del servizio Scolabus che
può essere trasferito alla municipalizzata qualora questa dovesse essere realmente costituita.

oggi riavviare una discussione di questo tipo a fine febbraio quando questo DUP è stato esitato favorevolmente per queste diciture inserite nel
DUP in riferimento all'istituzione Marsala Scola secondo me non ha molto senso, ha senso semmai discuterne nel momento in cui ci viene
trasmesso di nuovo il DUP e il consiglio a seguito di nuove valutazioni che può andare a effettuare, magari alla stregua della discussione del
nuovo DUP, magari rivedere cosa c'è scritto nel capitolo relativo all'istituzione Marsala Scuola e lì eventualmente inserire modifiche e giusto
rispetto a quanto l'amministrazione ci può trasmettere.

e dico questo Presidente proprio per divenire un po' a quello che diceva lei, avendo più argomenti aperti io mi concentrerei su quelli che è più
opportuno chiudere perché sono argomenti che già magari da diverse sedute abbiamo trattato e discusso come ad esempio il discorso del
teatro e poi rinviare magari in tempi più opportuni altri argomenti onde evitare di aprire tante maglie e poi rischiare di non portare a
compimento nessun argomento.

Grazie.

Consigliere Fici, io ricordo benissimo quel nostro eventamento che ho confermato però diciamo che non un fatto di cambiare idea, non parlo
che io ho cambiato idea"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"per quanto mi riguarda.

Nella discussione generale che abbiamo avuto con l'ultima volta che sono intervenuti dei funzionari hanno espresso l'opinione assolutamente
ben giustificata del fatto che tutti questi problemi di bilancio che ci sono, di risorse, di aumenti e di quant'altro, Nel momento in cui questo
bilancio invece di avere quest'ente municipalizzata, almeno io pensavo che potesse averne un vantaggio nel mantenerla quando firmai quel
pendamento, poi è venuto fuori che questi due bilanci separati in realtà creano i problemi che stanno creando in questi mesi.

perché tutto quello che si è creato nel cercare le somme per rimpinguare i certi capitoli, se questi servizi avessero fatto semplicemente parte
dell'unico bilancio che c'è il Comune, questa impassa addetta dei funzionari non si sarebbe creata e sarebbe stato molto semplice destinare e
spostare delle somme rispetto a quello che è avvenuto anche rispetto all'aumento dei costi dei pasti e quant'altro.

Invece in questa maniera tutti i singoli capitoli del bilancio di Marsala Scuola sono imbrigliati tra essi in un unico bilancio che non può
interagire ma che deve rendere conto all'interno del calderone di Marsala Scuola.

Questo tipo di ragionamento e anche la richiesta di vedere un attimo i costi e benefici di quello che più volte è emerso per la verità, non
solamente dall'ultima relazione di Sparla e del CDA, ma anche prima, Ovviamente sulla base di questo, siccome siamo di fronte a una spesa, a
una totale previsione di aumento di circa 2 milioni di euro per Marsala Scuola, si parla che vogliono 2 milioni di euro messi in meno e 2
milioni in più.
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Ora questi 2 milioni di euro Sì, sì, ci sono tutta una serie di...

sono elencati.

Ora, io credo che il nostro compito è, oltre a cercare di far funzionare al meglio i servizi, a prescindere dalle municipalizzate o meno, ci sia
anche il diritto dovere di trovare le scamotage dove poter risparmiare delle somme considerevoli in merito all'erogazione di questi servizi.

E vengo e mi spiego.

ho fatto richiesta, abbiamo fatto richiesta come commissione se ben vi ricordate di sapere attraverso l'ufficio tecnico quante scuole avevano
impianti di efficientamento energetico quante scuole lo avevano e magari non funzionavano e non funzionava appunto l'impianto e vi posso
dire che purtroppo da una prima scrematura mi hanno chiamato dall'ufficio tecnico le persone funzionali che stanno redigendo questa questa
lista di scuole che è un po' quello che io paventavo è avvenuto, cioè nel senso che ma per un fatto di doppia commistione perché noi abbiamo
il comune che in alcune scuole ha installato degli impianti di efficientamento energetico di fotovoltaica e quant'altro e i presidi delle scuole
invece che non hanno poi seguito con l'attivazione Voi vi immaginate, e noi abbiamo diverse scuole che hanno impianti che non funzionano,
addirittura in una scuola da quello che i miei Vox Populi, i Vox Dei mi dicono che l'impianto per non avere problemi sulla sicurezza è stato
addirittura coperto, cioè c'è un impianto di fotovoltaico nuovo coperto.

se noi guardiamo la voce dell'aumento di costi di isolamento di utenze elettriche di 200 mila euro più quelle che già ci sono, quindi noi se
avessimo questi 5, 6, 4 impianti li valuteremmo, immaginate noi non solo noi sparagnassimo stilucendo più quelle che è giusto ovviamente.

Io credo sinceramente che siccome la somma, caro consigliere Fici, la somma di 2 milioni di euro non è, secondo me, una somma importante, e
che non cambierete da stupidi anche sulla vicenda dell'istituzione Marsala Scola.

Secondo me noi dovremmo in qualche maniera cercare di capire intanto dove ci può essere una razionalizzazione dei costi perché credo che
per come siamo in questa situazione, nulla a questo che i costi possano continuare ad aumentare e non trovare gli escamotage tecnici,
burocratici, anche strutturali per poter risparmiare questi costi lo troverei uno spreco personalmente.

A questo è finalizzato per avere un quadro completo, non per ritornare a fare marcia indietro, ma perlomeno capire dove possiamo ridurre i
costi dei servizi.

Volevo fare una considerazione in merito a quanto diceva lei ed è una considerazione che faccio invitando tutti i componenti della
Commissione ad un'attenta riflessione.

ovvero quale e com'è giustamente venuto a rapportare credo proprio in questa commissione al dirigente Angileri che dando per certo, perché
così è, che la cassa del comune è una, è sola e quindi poi di fatto anche qualora si dovessero internalizzare i servizi di Marsala Scuola"

Alle ore 09:57, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"comunque il Comune

dovrebbe sempre e comunque con la sua Cassa fronteggiare quelli che sono i costi dei servizi.

Io proprio a seguito di quello che diceva lei, ovvero della probabile inutilizzo degli impianti fotovoltaici che sono stati installati in alcuni plessi
scolastici di Marsala, faccio una considerazione.

Questo servizio che è più di competenza dell'ufficio tecnico, quindi un servizio che è già fatto dal Comune Centro e non da Marsala Scola,
denota già come la macchina centrale della Comune, che è appunto quella che è rimasta in capo al Comune stesso, che funzioni in modo
sbagliato.

o non in una maniera tale di essere così attenti e tempestivi di ovviare a questioni che sembrerebbero scontate, perché credo che la parte
tecnica dell'edilizia scolastica sia sempre comunque in capo al Comune e non all'istituzione Marsala Scuola, quindi i tecnici del Comune
dovrebbero essere attenti nel tenere conto di certe migliorie che si possono naturalmente apportare come quella di mettere in funzione i
pannelli fotovoltaici perché quello determinerebbero un risparmio sì per le casse di Marsala Scuola ma anche della cassa generale che è quella
erogata dal Comune perché poi la cassa è sempre quella del Comune.

purtroppo non è proprio così nel senso che cosa succede se l'attivazione dell'impianto, le richieste le devono fare dirigenti scolastici, non è in
capo all'ufficio tecnico, l'ufficio tecnico ti consegna l'impianto, te lo certifica che è stato tutto collocato alla perfetta regola dell'arte, poi sta al
dirigente di istituto interfacciarsi col fornitore e attivarlo e questo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"non è avvenuto Ora"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"io ho chiesto documenti per sapere lo stato dell'arte, dopodiché

noi audiremo i funzionari dell'ufficio tecnico per capire un attimo questa vicenda a chi compete e se ci sono degli impianti non utilizzati che
possono essere anche danni all'erario, perché parliamo di impianti di centinaia di migliaia di euro, non si parla del telefonino che funziona o
meno.

Io voglio un quadro il più generale possibile per avere un'infarinatura generale su quelli che sono i costi.

perché secondo me quella somma di 2 milioni di euro richiesta dalla Marsala Scuola può essere abbondantemente risparmiata, non nella
totalità ovviamente, però in buona quota.

Il mio era solamente questo, non voleva essere nessun passavanti.

Prego consigliere Roriquez Volevo aggiungere una cosa a tal riguardo, perché il risparmio con i pannelli fotovoltaici c'è, ma come noi a casa
nostra cerchiamo sempre di cambiare il gestore perché magari si risparmia un po' di denaro fra un gestore e l'altro.

Al comune di Marsala c'è qualcuno che si interessa di queste cose, nel senso che se hanno un contratto con l'Enel"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"per esempio, che magari è vent'annale questo contratto e nessuno l'ha cambiato mai, magari ci sono nuove offerte da parte di qualche altro
gestore e quindi

si potrebbe risparmiare anche a tal riguardo.

Coppola.

Presidente, sulla questione Marsala Scola che molto spesso ci siamo dibattuti sull'opportunità o meno, sulla necessità di sopprimerla,
mantenerla.

Allora andando va precisata una cosa.

che noi abbiamo a lo suo attuale tutto il comparto scuola che per certi aspetti, per alcuni servizi, lo gestisce direttamente in mersa alla scuola
altri servizi sociali, altri l'edilizia scolastica, altri l'ufficio tecnico."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Per quanto riguarda gli impianti di alimentazione

elettrica noi abbiamo scuole che sono transitate e sono depoperate a Marsala Scuola, hanno un contratto per la luce, per la fornitura dei
servizi direttamente a Marsala Scuola che poi o li ribalta al dirigente scolastico e li pagano attraverso il fondo d'istituto altri che invece sono di
proprietà del Comune.

Questo perché negli anni in realtà non c'è stata mai una sera in enzione o un piano di una programmazione vera e propria per far funzionare
meglio tutto quello che è il comparto scolastico.

Al di là della richiesta di Marsala Scola, Presidente, io penso che parliamo di servizi che non hanno rilevanza economica, dunque significa
mensa, scuola, bus e quant'altro.

E' pur vero che noi abbiamo avuto l'aumento, ci saranno l'aumento dei prezzi dei servizi stessi, l'aumento, l'adeguamento dei contratti dei
dipendenti perché questo fa è a carico dell'istituzione.

Il problema è che ancora oggi nonostante è stato approvato un documento unico di programmazione, dopo il sindaco l'amministrazione si era
impegnata ad affrontare con il Consiglio Comunale la modifica e la realizzazione, visto che il Consiglio Comunale ha determinato il
mantenimento, dello statuto per dare un input diverso e il sindaco aveva previsto fare un momento di commissariamento.

Questo fino ad oggi non è stato attuato.

Marsala Scola si trova sempre in una situazione di impassi, nel senso che non sa mai come deve affrontare le problematiche.

Noi siamo a febbraio 2024 e dovremmo pensare già per l'anno 2024‐2025.

e questo determina il malfunzionamento degli impianti e la malorganizzazione per quanto riguarda i servizi di scolabus e mezzascolastica.

Io credo Presidente che bisogna assolutamente di nuovo convocare il Sindaco per capire cosa vuole fare perché altrimenti noi non ne verremo
mai a capo e avremo sempre gli stessi problemi, in particolar modo nel momento in cui il Sindaco ha affidato la gestione dell'istituzione a un
organo politico che è diverso dall'organo tecnico che sono gli stessi funzionari del Comune dove già a priori sanno quali sono le necessità.

Noi possiamo affrontare tutte le questioni che vogliamo ma se non sappiamo esattamente qual è l'orientamento sia politico che organizzativo
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dell'istituzione credo che possiamo fare ben poco.

Io condivido il pensiero dal punto di vista politico ma qua è una commissione di accesso agli atti quindi noi ci dimettiamo a valutare, io le
intenzioni del sindaco le discuto in aula, noi qua stiamo discutendo su quelle che sono le azioni che c'è di cartaceo da poter analizzare, i
pensieri del sindaco li discutiamo in aula."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

l'architetto Pipitone che non mi risponde per la questione insomma se era stato dato l'incarico e a relazionare un po' sul sopralluogo che è
emerso dai media quindi appena mi telefonerà darò contezza all'intera commissione quello che c'è stato e chiedo per favore al segretario
Franchino di chiedere all'Inter Marsala

"Scuola l'Inter Marsala Scuola la relazione La relazione.

La relazione.

Lavoro di pubblico.

Ci siamo, Marcello? Posso dettare? Sì, a Bella Fiore, al Presidio dei Comuni.

Ma questa è la scuola.

Il consigliere Fernandez è entrato alle ore 9.57 e il consigliere Fici esce alle ore 10.15.

Ci sei? Segretario? Aspetti un attimo che c'è l'architetto Pipitone."

Alle ore 10:15, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Scusate, mi ha raggiunto telefonicamente l'archidetto Pipitone che mi notiziava sull'imminente incarico che stanno dando per il restauratore
del Teatro Sollima che dovrà effettuare dei saggi per poter quantificare il lavoro che necessita per il ripristino delle superfici linee del teatro.

e chiedo al segretario Franchino di mandare questa nota, questa richiesta di documentazione invece a Marsala Scuola.

Posso dettare,

segretario? Si chiede di produrre la nota, la relazione, scusi, la relazione che è depositata agli atti dell'istituzione Marsala Scola, redatta
dall'Istituzione Marsala Scola, redatta dal CDA pro tempore.

del CdA Pro Tempore con Presidente la dottoressa Diana Loduca e componenti Francesco Gucciardi e Giancarlo Sparla? in relazione
sottoscritta e predisposta in data 26 febbraio 2021.

26 febbraio 2021 giusta determina sindacale Aspetto un attimo.

Va bene così, va bene.

La determina sindacale forse riguarda l'istituzione del Consiglio di amministrazione, credo.

È stato fatto un anno prima.

No, non l'ha richiesta.

Va bene così, va bene così.

La data e basta.

6 febbraio 2021.

Esatto.

A posto.

Alle ore 10 e 20 chiudiamo la seduta."

La seduta termina alle 10:21.
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